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１、市民満足度を高める優し

いまちづくりの実現について 

 

【質問趣旨】 

東洋経済新報社が全国の都

市を対象に毎年公表している

「住みよさランキング」は、

第 6 次総合計画で実行される

政策事業の進行管理の評価指

標だけでなくて、瀬戸市が第 6

次総合計画で掲げている定住

人口の確保を実現するための

まちづくりの総合的な評価指

標の一つと思います。 

これからの瀬戸市のまちづ

くりにとって、そうした都市

の力を測った総合的な評価指

標を高めることは、定住人口

の確保に重要なことだと考え

られることから、市の見解を

伺います。 

      （続く） 

 

 

 

 

 

 

(1) ｢住みよさランキング｣

の認識について 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

(2) 市民満足度を上げるた

めの提案と、実現の可

能性について 

 

 

 

 

 

 

 

① 2018年に発表された｢住みよさランキング｣では、全国 1,741市町村の中で瀬戸市

の隣の長久手市は 2位、愛知県から４市が 50位以内にランクインしていますが、

こうした現状をどのように分析しておられるのか伺います。 

 

②｢住みよさランキング｣は、都市の力を、「安心度」、「利便度」、「快適度」、「富裕度」、

「住居水準充実度」の 5 つのカテゴリーに分類してランク付けしたもので、16 の

公的な統計データを使って偏差値を算出しランキングされていて、全国の都市と

の客観性のある比較データになると思いますが、評価方法をどのように捉えてお

られるのか伺います。 

 

③ 「住みよさランキング」は、都市の力を測った総合的な評価指標だと言われてお

り、市民満足度を測る方法としても有効な評価指標だと思いますが、この考え方

について市の見解を伺います。 

 

① 市民満足度を測る方法としても有効な「住みよさランキング」を上げることにつ

ながる政策事業には、どのような事業が効果があると言えるのかについて、市の

見解を伺います。 

 

 

② 高齢化社会に突入したいま、「高齢者に優しいまちづくり」は、都市の魅力を向

上させることに欠かせない政策の柱といえますが、その考え方について市の認識

を伺います。 
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また、そうした都市の力を測

った総合的な評価指標を高め

るための政策事業を提案させ

ていただきますので、その実

現の可能性について伺いま

す。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

③ 今年に入って高齢者が当事者となる自動車事故が社会問題となっており、高齢者

が車を運転しなくて済む交通手段の確保が急務になっていると思います。その対

応策の一つとして、地域ごとにワンボックス車を提供し、地域の人々で運用をし

ていただくことが考えられますが、この政策事業の実現に関する市の見解を伺い

ます。 

 

④ これから更に高齢化が進んでいけば、買い物難民対策が必要になると思います。

その対応策として、食材の移動販売や給食の宅配を行うことで、見守りや安否確

認にもつなげることのできる複合的な政策事業が有効と考えますが、その実現に

ついて市の見解を伺います。 

 

⑤独居老人が増える傾向にある現代社会では、昔のような向こう三軒両隣の精神を

復活させ、支え合う街として不安を解消する取り組みが重要と思います。そうし

た意味で、新ためて「共助」に関する具体的な取り組みとして、後期高齢者の隣

人へのお世話をしていただける市民へのポイント制度を創設して、そのポイント

が市内で買い物に使える社会的な仕組みを作る事が有効と考えますが、その実現

について市の見解を伺います。 

 

⑥ 朝市や昼市、屋台等が定期的に開催されれば、高齢者が身近で買い物できる環境

づくりに寄与するだけでなく、街の元気を体験する取り組みとして、街の魅力度

の向上や市民の満足度の向上につながる政策事業だと思いますが、その実現につ

いて市の見解を伺います。 
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質問タイトル（大項目） 

 

 

質問項目（中項目） 
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⑦ 共働きが一般的なライフスタイルとなった課題の一つとして、保育園の送迎の問

題があります。その解決策として、駅前送迎保育ステーションは魅力的なサービ

スだといえますが、その実現について市の見解を伺います。 

 

 


